

MASSACRE AU LOCHLANN CENTER LA LONE STAR RESTE PRUDENTE

TACOMA - Malgré les rapports faisant état d'un véritable carnage la nuit dernière au Lochlann Center, en plein centre-ville de Tacoma, les dirigeants de la Lone Star Security se refusent toujours à tout commentaire. D'après nos sources, au moins 150 employés de la société de promotion immobilière auraient été trouvés morts ce matin par les agents de la Lone Star, prévenus par un coup de téléphone anonyme.

Le rapport préliminaire indique que la mort aurait été "provocée magiquement". Mais d'après nos sources, les experts de l'institut magico-légal auraient été incapables d'identifier la nature exacte de la magie employée.

Jacob Bright, porte-parole de la Lone Star Security, a refusé de répondre à toutes les questions concernant le drame, parlant simplement d'un "tragique incident". Une enquête est actuellement en cours pour déterminer les causes. Bright n'a pas confirmé ni infirmé la nouvelle selon laquelle Geyswain, le Dragon Occidental fondateur et président de la Lochlann, ferait partie des victimes.

Aujourd'hui, à cinq heures du matin, des forces armées de la Lone Star occupaient encore les locaux et empêchaient quiconque de pénétrer à l'intérieur.

Comme le dit l'un des employés qui n'était pas de service hier soir, au micro de notre envoyé spécial : "Nous ne sommes qu'une petite compagnie de promotion immobilière. Ce genre de chose ne se produit pas chez nous. Du moins, c'est ce que j'ai toujours pensé jusqu'à présent."

LA CONFRÉRIE S'IMPLANTE EN VILLE

Un porte-parole de la Confrérie Universelle a réuni, aujourd'hui, une conférence de presse pour annoncer l'ouverture en automne de centres d'accueil à Tacoma et à Downtown.

Niles Patrick a indiqué que ces établissements suivraient de près le modèle des nombreux centres déjà installés dans des quartiers défavorisés. "Il n'y a pas que les gens démunis ou en quête d'accomplissement personnel qui ressentent le besoin d'un soutien émotionnel et psychologique", a déclaré Patrick. "Nos études prouvent que des cadres de tout niveau mènent une existence misérable et incomplète, sans même se rendre compte qu'ils peuvent la transformer. L'inscription à nos programmes leur montrera la voie de l'autodétermination et de la réalisation personnelle."

La Confrérie Universelle semble gagner du terrain dans la ville et particulièrement dans les quartiers. Pourtant, certains leaders politiques accusent l'organisation de servir de couverture à une propagande subversive.

"Comment peut-on prétendre une chose pareille ?" s'est indigné Patrick, interrogé à propos de ces accusations. "Notre but est uniquement de développer le jugement personnel de chaque individu, afin qu'il devienne un citoyen actif et conscient de sa position dans l'univers."

NOMINATION

On a annoncé hier le transfert du juge Evan Gooch de la cour d'appel à la Commission Spéciale de Contention de Seattle.

Le juge Gooch vient occuper l'une des deux places vacantes dans la commission formée par le gouverneur Schultz pour étudier des mesures préventives contre le crime.

Gooch, connu sous le sobriquet de "Pendez-les haut et court" à cause de la sévérité de ses sentences, a déclaré qu'il apportait à la

commission l'expérience de "trente-trois ans passés à confronter des misérables." Il a débuté sa carrière en tant que procureur avant de devenir juge adjoint voici douze ans. Il avait été promu à la cour d'appel il y a maintenant cinq ans.

Parmi ses succès les plus mémorables, citons son rôle de procureur dans l'affaire des derniers Screamers' Meemies, le premier gang ork éradiqué par la brigade anti-gangs, et sa présidence lors du procès d'un an du patron de syndicat Hano Thomas, qui a été condamné à 24 emprisonnements à perpétuité consécutifs.

TRAGIQUE ACCIDENT DE LA ROUTE LA POLICE CHERCHE DES INFORMATIONS

La police de Seattle est toujours au point mort dans son enquête sur la mort tragique d'une fillette mardi dernier.

Tamsin Douglas-Kinsal, sept ans, a été renversée par un motard mardi après midi autour de 15 heures, à l'angle de 6th Avenue South et de Main Street en quittant Kobe Terrace Park en compagnie de sa tante Madigan Kinsal.

Mme Kinsal, qui a été légèrement blessée, a déclaré que deux motards remontaient 6th Avenue à toute allure, en forçant les passants à s'écartez précipitamment. Alors qu'elle essayait de tirer Tamsin hors de leur chemin, la fillette a glissé et l'un des motards "lui a simplement roulé dessus" en criant quelque chose.

Mme Kinsal a rapporté que les deux individus portaient des vêtements similaires de couleurs criardes, ce qui a orienté les recherches sur la piste d'un gang de motards. Malheureusement, Mme Kinsal n'a pas été à même d'identifier formellement le gang en question d'après les photos de la police.

Par ailleurs, les policiers n'ont pu trouver aucun témoin de l'accident. Les personnes interrogées sur place ont déclaré n'avoir rien vu, que tout s'était déroulé trop vite.

Le lieutenant de police Avery Milkuski, qui dirige l'enquête, nous a avoué que la crainte inspirée par le gang avait probablement fermé toutes les bouches. "Il serait ridicule d'imaginer que personne n'a remarqué deux motards fonçant à toute vitesse à travers un carrefour embouteillé en plein après-midi," a-t-il déclaré.

Il a aussi annoncé que la police offrait sa protection à qui-conque apporterait un témoignage susceptible de faire avancer l'enquête.

La famille de la victime offre une récompense de 5 000 nuyen pour toute information utile. Un des membres de la famille a déclaré songer à engager des enquêteurs privés. "La police fait ce qu'elle peut, mais elle est trop occupée pour consacrer à l'affaire tout le temps qu'elle réclame. Pour elle, c'est un cas comme tant d'autres, mais pour nous, il s'agit de notre petite Tamsin."

Le service funéraire a été conduit lundi, dans la plus stricte intimité.

BRIGHTON ET EUPHORIA SORTENT UNE NOUVELLE SIM

Dans un effort évident pour réoccuper le devant de la scène, MegaMedia et Brilliant Genesis ont annoncé la sortie de nouvelles sims avec leurs mégastars respectives, Honey Brighton et Euphoria. La sim d'Euphoria, *Ultime Coup de Tête*, est la première qu'elle tourne sans son partenaire habituel Hans Vanderburg. MegaMedia continue à nier les rumeurs selon lesquelles une rupture entre Euphoria et Vanderburg serait à l'origine de sa carrière solo. La compagnie se borne à répéter qu'il s'agit simplement pour Euphoria d'une opportunité de briller par elle-même.

La sim de Brighton, *Rock Solid*, est le projet controversé que Brighton et son producteur/metteur en scène Witt Lipton ont emporté dans leurs valises en quittant MegaMedia l'année dernière. Ce départ avait secoué toute l'industrie du spectacle et déclenché une avalanche de procès qui attendent encore d'être résolus. On s'attend à ce que la sortie de *Rock Solid* soit la meilleure vente jamais enregistrée par Brilliant Genesis.

KRASNOW NOMMÉ RÉDACTEUR EN CHEF DE LA VILLE

L'éditeur Louise Berns a annoncé vendredi dernier que Bruce Krasnow II prendrait ses fonctions de rédacteur en chef du News-Intelligencer à la date du 1er février.

Krasnow remplacera George Harmon, qui part à la retraite en territoire Salish. Harmon, premier journaliste elfe du News-Intelligencer, était connu pour ses prises de position en faveur de la défense des intérêts humains et métahumains.

Krasnow travaille au News-Intelligencer depuis maintenant six ans et s'est fait connaître par le sérieux de ses enquêtes. Ses articles sur les irrégularités des permis de construire et des inspections de contrôles, "Plus Haut, Plus Vite, Plus Fragile", lui ont valu le prix North American Press en 2048.

Krasnow a déclaré que le News-Intelligencer resterait fidèle à sa ligne éditoriale et continuerait à "servir la ville et les citoyens, glorifiant les bonnes choses et dévoilant les mauvaises."

DES PUCE RETIRÉES DU MARCHÉ

MindTrips, un fabricant de puces des C.A.S., a entamé le retrait de certaines des puces simiens de sa collection "Tourisme".

Les puces concernées sont *Le Japon touristique* et *Voyage dans les collines de Thaïlande*, numéros de série respectifs BV-JR32-1897 et BV-TM34-1884. Elles se présentent dans un emballage jaune et vert.

D'après le porte-parole de MindTrips, plusieurs dizaines de consommateurs se seraient, en effet, plaints de sérieux maux de têtes consécutifs à l'usage de ces puces. Deux auraient été temporairement hospitalisés pour cause de céphalée passagère, mais seraient aujourd'hui sortis de l'hôpital pleinement rétablis.

Le porte-parole a expliqué que des erreurs de programmation se sont glissées lors de l'actualisation des puces destinées aux nouveaux modèles d'implants. Ces puces sont censées être compatibles avec les anciens systèmes, mais produisent apparemment un phénomène de rejet neuronal chez certains utilisateurs.

Les consommateurs ayant acquis les puces citées plus haut ou d'autres puces MindTrips avec lesquelles ils auraient des problèmes de compatibilité peuvent les échanger chez leur concessionnaire MindTrips ou les renvoyer au fabricant contre remboursement.

DES RUMEURS D'ÉGOUTS PERTURBENT UNE RÉUNION

Une réunion à l'hôtel de ville a été troublée par des citoyens de Des Moines en colère réclamant des réparations immédiates de leur système d'égouts.

Les manifestants sont montés sur les chaises et les tables, brandissant des pancartes et chantant "Nettoyez tout ça !" et "De l'eau, de l'eau partout, et la moindre goutte pue !"

Clayton Lucas, parlant au nom de l'Association de Défense des Habitants de Des Moines, a déclaré que le problème des égouts était repoussé depuis plus d'un mois, entraînant "d'abord une nui-

sance sournoise, aujourd'hui un problème de salubrité publique et, bientôt, un débat politique de tout premier ordre !"

Lucas, appuyé par ses voisins, a exigé des mesures rapides et efficaces, menaçant de perturber deux chantiers de construction publiques et même de venir troubler le festival de printemps, terminant son discours par ces mots : "Pas de dépenses fastueuses aussi longtemps que nous continuerons à vivre dans la [matière fécale]."

Le délégué Kenneth Keenan a déclaré que la ville était pleinement consciente de ce problème et qu'elle s'attachera à le résoudre aussitôt qu'elle disposerait de l'équipement adéquat.

INCENDIE DÉCLENCHÉ PAR DES SQUATTERS DANS UN QUARTIER CHIC : TROIS MORTS

Au moins trois personnes ont trouvé la mort mardi dernier dans l'incendie d'un bâtiment censément désert du luxueux quartier d'Alki, à Downtown.

D'après les pompiers, l'immeuble de bureaux comportant deux étages aurait accueilli, en fait, une bonne douzaine de squatters. La situation des victimes et l'irrégularité de leur statut rend difficile toute identification formelle.

Les voisins s'étaient plaints, à plusieurs reprises, de la présence des squatters auprès des forces de police et des agences locales de protection des citoyens. Ils ont appris avec surprise que les squatters occupaient toujours les lieux.

L'immeuble a été complètement ravagé. Seul un pan de mur tient encore debout. Les pompiers se sont avoués incapables de déterminer la cause de l'incendie.

Deux personnes portées manquantes n'ont pas été retrouvées. Selon nos sources, les pompiers ne vont pas poursuivre les recherches au milieu des décombres. Le mur resté debout présente un danger pour les sauveteurs et il n'existe aucune garantie que les personnes manquantes se soient trouvées dans l'immeuble au moment du drame.

Deux des corps ont pu être identifiés avec une quasi certitude. Il s'agirait de Birdie McGee, une femme d'une quarantaine d'années, et d'un nain de 30 ans connu sous le nom de Shamus. Le troisième corps appartient à un homme ou à un elfe mesurant 1 m 90, âgé de 19-35 ans. Le corps de la femme et celui qui n'a pas été identifié portent tous deux des marques de violence.

Les squatters signalés manquants sont une naine d'une trentaine d'années appelée Gemma, compagne de Shamus, et un homme d'un peu plus de vingt ans nommé Freddie, dit la Lèvre. Le nom de famille du susnommé serait Sherman ou Sheridan.

